

# L'ÉCOLOGIE GAGNE AVEC IVRY AU CŒUR et Pierre GOSNAT



**ÉLECTIONS MUNICIPALES  
DES 23 ET 30 MARS 2014**

Madame, Monsieur,  
chères et chers habitant-e-s d'Ivry,

**Les 23 et 30 mars se tiendront les élections municipales.**

Pour ce moment important de la vie collective dans notre ville, **Europe Écologie Les Verts** a, depuis le mois d'octobre dernier au sein d'une Fabrique à idées, travaillé avec des Ivryennes et des Ivryens à l'élaboration d'un projet politique pour notre commune.

Ces dernières années, notre ville s'est considérablement développée, connaissant un accroissement important de sa population et le lancement de projets urbains d'envergure tels qu'Ivry Confluences ou la ZAC du Plateau sur la RD 5. Ces projets non seulement transforment notre ville et son environnement – transformation loin d'être achevée –, mais aussi modifient les équilibres sociaux de la commune. Tandis que certains quartiers se développaient, d'autres, comme le quartier Gagarine-Truillot, se dégradaient dans l'attente d'une intervention publique forte.

Pourtant, les Ivryennes et les Ivryens ont trop souvent le sentiment d'être tenus à l'écart de cette dynamique, voire même d'être rejetés d'Ivry : **Europe Écologie Les Verts est et restera aux côtés des habitant-e-s et des entreprises qui se battent pour demeurer à Ivry, dans des conditions justes.** Certain-e-s craignent aussi que l'augmentation de la population ivryenne ne se traduise par une dégradation de leur cadre de vie ou

qu'un trop grand nombre d'immeubles de bureaux ne conduise à une ville vide le soir et les week-ends : nous continuerons d'agir pour doter Ivry d'espaces verts publics et de lieux de détente et d'accueil pour les jeunes.

Durant ce mandat, les élu-e-s d'**Europe Écologie Les Verts** ont accompli un travail important pour un développement équilibré et écologique de notre commune. S'ils ont contribué de façon responsable à la gestion municipale, ils ont aussi voulu garder une ligne politique indépendante, claire et forte, permettant de faire progresser les idées et les valeurs de l'écologie politique.

Au quotidien, et à côté des agents communaux, nos élu-e-s ont défendu un service public de proximité et de qualité. Pour assurer à tous et à toutes un égal accès aux soins, ils ont défendu et obtenu la rénovation et l'extension du Centre municipal de santé.

**Parce qu'il faut sortir de la « pensée unique » de l'incinération, ils ont fait adopter un programme local de prévention des déchets et ont milité contre la construction d'une usine de tri mécano-biologique avec incinération qui présente d'importants risques sanitaires et industriels.** Pour préparer la ville de demain, ils ont défendu l'adoption des chartes Éco-Quartiers et Espaces publics qui encadrent le développement urbain et tendent à le rendre plus durable.





Certes, des engagements inscrits dans le programme commun en 2008 n'ont pu être tenus faute de moyens ou du fait d'un manque de volonté politique partagée par les autres forces de la majorité municipale.

**Aussi Europe Écologie Les Verts entend poursuivre son action pour : diminuer les déchets, ne pas avoir besoin de recourir à l'incinération, améliorer la qualité de l'air, développer les espaces verts publics, indispensables au bien-être commun, poursuivre le développement nécessaire des pistes cyclables, augmenter la part du bio dans la restauration collective, sensibiliser les jeunes générations à la préservation de l'environnement dans lequel elles grandiront et s'épanouiront.** Mais aussi pour encourager une politique sociale forte, une plus grande transparence des décisions municipales, et pour donner un accès le plus large possible aux services publics. Enfin, faire de la culture pour toutes et tous le « moteur intellectuel » de notre avenir.

Dès le mois d'avril, nous avons proposé au Parti communiste et au Parti socialiste, nos partenaires historiques de gauche, des discussions en vue des municipales. Jusqu'à mi-novembre, le PS n'a pas souhaité ces discussions. Par contre, nous avons pu engager avec le PCF un dialogue sérieux et constructif qui nous a amenés à trouver un terrain d'entente pour mettre en œuvre nos idées. Nous regrettons toutefois la stratégie de nos camarades du Parti socialiste ivryen qui ont choisi de faire cavalier seul.

Si vous décidez d'accorder votre confiance à la liste conduite par Pierre Gosnat et sur laquelle figurent 13 militant-e-s **Europe Écologie Les Verts**, la nouvelle majorité municipale s'opposera à la construction d'une usine de tri mécano-biologique (TMB) à Ivry et demandera au Syctom de revoir le projet actuel de reconstruction de l'usine d'incinération d'Ivry qui repose justement sur le TMB.

Cette nouvelle majorité redynamisera notre cœur de ville, et notamment le centre Jeanne Hachette, en concertation avec tous ses résidents et ses usagers. Sur Ivry Confluences, elle veillera à ce que tou-te-s les habitant-es concerné-es soient relogé-e-s dans des conditions justes.

Aujourd'hui, nous vous proposons de rejoindre cette dynamique à laquelle adhèrent de plus en plus de citoyen-ne-s, conscient-e-s que le changement passe par un modèle de société qui met les questions environnementales et sociales au cœur de la décision politique, pour que les solutions proposées soient innovantes, sûres, durables, locales, et créatrices d'emplois.

**Nous voulons donner aux Ivryennes et aux Ivryens les moyens d'être les acteurs de leur quotidien, car nous sommes profondément convaincu-e-s qu'il est toujours préférable de faire et d'œuvrer avec les citoyennes et les citoyens plutôt qu'à leur place.**

**Parce que l'écologie est un projet au service de toutes et de tous, pour construire ensemble l'avenir d'Ivry, avec Europe Écologie Les Verts soutenez la liste Ivry au cœur avec Pierre GOSNAT,**



**VOTEZ ET FAITES VOTER,  
LE 23 MARS, POUR IVRY AU CŒUR !**

